
Herr Umann, Anlieger der Straße Heiderweg in Lindscheid stellt einige Fragen, u.a. wann mit der 
Ausführung der Straßenbaumaßnahme zu rechnen ist. Herr Sterzenbach erklärt, dass der 
Ingenieurvertrag vergeben wurde und noch Abstimmungen mit den Gemeindewerken und der 
Unteren Wasserbehörde wegen der Entwässerung nötig sind. Die Beantwortung der anderen 
Fragen hänge davon ab, welche Möglichkeit für die Entwässerung gefunden wird. Herr 
Sterzenbach bestätigt die Absicht der Verwaltung, die Maßnahme im nächsten Jahr zu beginnen, 
evtl. sogar fertig zu stellen. 


